



Va por México, contra el clientelismo y la división: PAN y PRI

La coalición Va por México es “el eje electoral y político de los millones de ciudadanos que deseamos reconstruir el tejido social que los gobiernos de Morena se han ocupado de fracturar”, sostuvo el presidente del PRI, Alejandro Moreno, quien agregó que “se requiere un cambio de fondo, no ocurrencias que día tras día ahondan las di-

ferencias y polarizan las diversas visiones de los sectores a los que desde Morena y su gobierno se han encargado de dividir”.

Por su parte, el líder del PAN, Marko Cortés, argumentó que se trata de “un llamado a la unidad porque nuestro México nos necesita a todos, el país nos necesita unidos para acabar con el clientelismo, el populismo, para decir adiós al autoritarismo y cerrazón arbitraria que tanto ha lastimado a los mexicanos”.

Roberto Garduño